

y conocimientos de los jóvenes, y que

Cómo se hace una #MineríaDiferente

Compañía Minera del Pacífico tiene nueve faenas en los valles de Copiapó, Huasco y Elqui, en las regiones de Atacama y Coquimbo, a través de las cuales busca crecer en conjunto con el territorio y su gente.

14,8

Millones de toneladas más que la industria del cobre a nivel nacional, es lo que generó Compañía Minera del Pacífico en 2023.

99%

De exportaciones de hierro a nivel país las realiza Compañía Minera del Pacífico.

69%

Máximo de ley tiene el hierro que produce CMP, lo que lo hace un producto de muy alta calidad ante el mercado mundial del acero para procesos más limpios y sustentables de la industria siderúrgica.

100% de uso de agua desalinizada en Valle de Copiapó.

Mina de hierro más grande de Chile.

- Puerto Punta Totoralillo
- Mina Cerro Negro Norte
- Planta Magnetita
- Mina Los Colorados
- Planta de Pellets
- Puerto Guacolda II
- Mina Pleito
- Minas El Romeral
- Puerto Guayacán



El propósito de CMP

40%

de compras y servicios desde CMP se hacen a proveedores locales.

98%

de trabajadores de CMP vive en los entornos de las faenas.

40hrs

Pioneros en implementar jornada de 40 horas semanales desde octubre de 2022.

La compañía se encuentra probando el primer camión de extracción que opera con gas natural.



CMP cuenta con dos palas eléctricas en Mina Los Colorados.

Crecimiento futuro

- ✓ 100% uso agua desalinizada en nuevos proyectos.
- ✓ 100% energía renovable al 2028.
- ✓ Carbono neutralidad al 2040.

Pioneros en disponer de una flota de buses 100% eléctricos para transporte de trabajadores y trabajadoras, reducción de emisiones de CO2 y ruido.



Reconocimientos



Entre los Top 25 de las mejores empresas en gestión de Medio Ambiente y compromiso de Colaboradores.



El último trimestre, CMP fue premiada como la mejor empresa pagadora a Pymes, algo que se viene repitiendo en los últimos años.



La gestión de sus gases de Efecto Invernadero ha llevado a CMP a obtener los sellos de Cuantificación, Reducción y Excelencia del programa HuellaChile del Ministerio de Medio Ambiente, siendo la única empresa minera en obtener estos tres sellos.